



02.11.2022

"Gott isch ma untakemmn": Christliche Hoffnungs-Kampagne in Tirol

Plakate, Kino-Trailer und Videos in Sozialen Netzwerken verweisen auf Website www.gottkennen.at, auf der Tirolerinnen und Tiroler in Videos von ihren Erfahrungen mit Gott erzählen – Bischof Glettler unterstützt die Initiative

"Gott isch ma untakemmn" – Unter diesem Motto läuft derzeit in Tirol eine groß angelegte christliche Hoffnungs-Kampagne. Rund 1.500 Plakate in ganz Tirol, Kino-Trailer und Videos in Sozialen Netzwerken verweisen auf die Website www.gottkennen.at, auf der Tirolerinnen und Tiroler in Videos von ihren Erfahrungen mit Gott erzählen. Nachdem diese Aktion über

Geschichten der Hoffnung im Herbst 2021 in Salzburg lanciert und österreichweit 1,1 Millionen Mal angesehen wurden, geht es nun mit Tiroler Geschichten weiter. Auf der Website www.gottkennen.at wird neben den Videogeschichten ein Live-Chat für Fragen und Gespräche angeboten. Hinter der Aktion steht eine breite Trägerschaft aus verschiedenen christlichen Konfessionen.

Der **Innsbrucker Bischof Hermann Glettler** unterstützt die Initiative. "Hoffnung lässt sich nicht machen oder produzieren. Jeder von uns erlebt manchmal eine schwierige Situation, eine Ohnmacht oder eine scheinbare Ausweglosigkeit. Und da mitten hinein gibt es ein Geschenk Gottes. Die Hoffnung ist eine Aufstehhilfe, eine Aufstehkraft trotz allem", so Bischof Glettler wörtlich.

Getragen wird die Hoffnungs-Kampagne von verschiedenen christlichen Konfessionen. Parallel zur Plakat- und Video-Aktion finden in zahlreichen kirchlichen Gemeinden auch Gebetsaktionen statt. Die Initiative ist bis 7. November anberaumt. Höhepunkt der Kampagne ist am 3. November (19.30 Uhr) im Treibhaus Innsbruck das Live-Event "Gemeinsam Alpha". Neben Livemusik wird es unter anderem einen inspirierenden Impuls von Bischof Glettler geben. Auch wird eine der Erzählerinnen aus den Videogeschichten der Hoffnung als Talkgast auftreten. (Alle Infos zur Aktion auf www.gottkennen.at)

Quelle:

<https://www.katholisch.at/aktuelles/141129/gott-isch-ma-untakemmn-christliche-hoffnungs-kampagne-in-tirol>